

Destrucción y desconcierto: balance que dejaron los incendios forestales del martes en Cali

Aunque aún se desconoce el total de hectáreas afectadas por los incendios forestales, las autoridades aseguran que los daños son incalculables.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

En la noche del pasado martes 10 de septiembre, Cali vivió una de sus más **impactantes emergencias forestales**. Los incendios registrados en diferentes puntos de la ciudad, obligaron a los bomberos a desplegar su máxima capacidad operativa.

Los incendios forestales más graves que iniciaron en horas de la tarde afectaron los sectores del Mameyal en cercanías al **Zoológico de Cali**, Pilas de Cabuyal y el cerro de **Cristo Rey**. Se estima que hacia las 10:00 p.m. fue controlada la emergencia.

De acuerdo con las autoridades, se desplegaron en total 342 unidades pertenecientes al cuerpo de Bomberos, Defensa Civil, Cruz Roja, Policía Nacional y Ejército para lograr atender las emergencias.

Para el caso de la emergencia en zonas aledañas al Zoológico y la parte alta de Cristo Rey, se trabajó con dos brigadas forestales, seis máquinas extintoras, dos carrotanques, una ambulancia, cinco vehículos logísticos para un total de 17 automotores.

Las autoridades indicaron que las características de la zona y los fuertes vientos que se presentaron en la tarde provocaron que las llamas se extendieron rápidamente el sector de El Mameyal y amenazaron al Zoológico y a las viviendas del lugar.

Le puede interesar:

[Continúa alerta por incendios forestales en diferentes sectores de la ciudad \(https://90minutos.co/continua-alerta-incendios-forestales-diferentes-sectores-ciudad-10-09-2019/\)](https://90minutos.co/continua-alerta-incendios-forestales-diferentes-sectores-ciudad-10-09-2019/)

Hasta el momento **se desconoce el total de hectáreas afectadas** por los incendios forestales. “Son incalculable los daños provocados por los recientes incendios, no tenemos unas hectáreas establecidas, debemos esperar el apoyo de la CVC y Dagma para hacer el trabajo de medición”, explicó el cabo Marco Gómez, coordinador del Centro de Operaciones y Telemática del Cuerpo de Bomberos de Cali.

Por otro lado, las autoridades hicieron llamado a la ciudadanía para que reporten a tiempo los incendios que se puedan presentar en cercanías a sus viviendas y atiendan a la fauna que está emigrando de las zonas afectadas.

“Si ven animales ofrecerles alimento y agua; y de inmediato comunicarse con la CVC para que podamos colaborar con el rescate y atención adecuada de la fauna”, expresó Gustavo Trujillo, biólogo de la CVC.

Cabe recordar que, el pasado domingo se cumplió un año del gran incendio forestal que afectó considerablemente la vegetación del cerro Cristo Rey.



Bomberos Cali
@BomberosCali119

Full. Cabo Marco Gómez
Coordinador Centro de Operaciones
Explica la situación actual de los incendios forestales que se registran desde horas de la tarde en nuestra ciudad.



59 20:31 - 10 sept. 2019

42 personas están hablando de esto